

コミュニティ・スクール&地域学校協働本部だより

みんな輝いた！～第3回氷川町CS（コミュニティ・スクール）の日～

11月5日（土）、各中学校区拡大学校運営協議会を中心に準備を進めた「CSの日」を開催し、県内各地から100人を超える関係者が参観しました。

緊張感のある中でしたが、今まで準備してきた成果を一致団結して発揮できました。主体的に頑張った中学生、子どもたちの学びを支えたCS委員や地域学校協働活動推進員、事前学習や取材にご協力いただいた

皆さん、保護者の皆さん、学校の先生が力を合わせ、5者が連携して取り組んだCSの日となりました。

また「農のはな」の皆さんも、参観を歓迎する会場の飾り付けをしていただき、ありがとうございました。

参観した人からも、中学生の頼もしい姿や地域総ぐみでの活動をほめていただき、みんなで作り上げた充実した取り組みとなりました。

氷川中学校区拡大CS「防災教室」



▲地区の危険や災害をグループでまとめる



▲地域の良さを活かして防災を考える



▲拡大CS委員全員での熟議の様子。たくさんの人の前でもしっかり発言する子供委員

竜北中学校区拡大CS「オータム交流会」



▲学年に合わせてわかりやすく伝える中学生



▲氷川町産のい草を使って説明する中学生



▲拡大CS委員全員での熟議の様子。たくさんの人の前でもしっかり発言する子供委員

実りの秋 5年生が稲刈り体験

11月1日（火）の午後、竜北東小と一緒に5年生が稲刈りを体験しました。氷川ツーリズムや保護者の皆さんに鎌の使い方や稲の刈り方を教えていただき、稲刈りに挑戦しました。また、千羽こぎを使っての脱穀も体験できました。

5年生は、稲刈りの大変さや、たくさんの時間がかかることに気づくことができました。



氷川っ子

スクールニュース

各校の「氷川っ子」の取り組みを紹介します。

「鍛練の汗 光る！」
竜北中が駅伝大会で優勝

10月12日（水）に、八代中学校体育連盟駅伝競走大会が行われました。本校からは男女各1チームが出場し、男子が優勝、女子が5位入賞という結果を残しました。なお、優勝した男子チームは県大会へ駒を進めました。

選手たちの活躍はもちろんですが、他校の校長先生から「竜中生は応援の態度も素晴らしい」とお褒めの言葉も頂きました。



Let's Go ! イオンモール

10月5日（水）に、3年生がイオンモール宇城に社会科見学へ行きました。イオンモールでは普段見られないバックヤードやセルフレジ体験など、色々なことを学ぶことができました。また500円でお買い物もしました。文房具や食料品を買っている子どもも！



大きいサツマイモがとれました

1年生が敷地内のサツマイモ畠で芋掘り体験をしました。地域の皆さんには、サツマイモのツル切りなど、子どもたちが掘りやすいように準備をしていただきました。掘ってみると思ったより大きなサツマイモがとれ、子どもたちは歓声を上げていました。サツマイモのツルはふれあいフェスタでのリース作りに活用します。



氷川っ子

地域の誇り、地域へ貢献！「三神宮秋の例祭」

3年ぶりに開催された三神宮秋の例祭に、CSの皆さんご支援を受け、氷川中もポニー奉納という形で参加できました。

2年生も神輿を担ぎ、1年生も参拝しました。皆さんからかけて頂く言葉に、氷川中生も元気のよいあいさつと笑顔をお返しえきました。

保護者の皆さんにも大変お世話になり、秋晴れの素晴らしい一日でした。

